

hari ini

Patroli Biru Polsek Parungkuda: Antisipasi GUKAMTIBMAS demi Kondusifitas Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Dec 1, 2023 - 13:03



Patroli Biru Polsek Parungkuda: Antisipasi GUKAMTIBMAS demi Kondusifitas Wilayah

Parungkuda, 30 November 2023 - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, pada hari Kamis, tanggal 30 November 2023, pukul 22.30 Wib hingga selesai, Anggota Jaga, Anggota Unit Patroli, dan Yanmas SPKT I

Polsek Parungkuda melaksanakan Giat Patroli Biru. Kegiatan ini merupakan upaya antisipasi terhadap potensi Gangguan Kamtibmas (GUKAMTIBMAS) di sekitar Wilayah Hukum Polsek Parungkuda.

Petugas patroli yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aipda Bahari, Bripta Jumadi, dan Brigadir Rahmat. Mereka menjalankan patroli biru di wilayah hukum Polsek Parungkuda, dengan rute melibatkan titik-titik strategis seperti Jl. Raya Siliwangi Parungkuda, Desa Kompa, Desa Bojongkokosan, dan Desa Sundawenang.

Dalam patroli tersebut, petugas bertujuan untuk melakukan antisipasi terhadap tindakan kriminalitas, terutama dalam bentuk Curat (Curan Tanah), Curas (Curan Hidup), dan Curanmor (Curan Kendaraan Bermotor) di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Hal ini dilakukan untuk menciptakan suasana Kamtibmas yang kondusif dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Hasil dari patroli ini mencakup beberapa poin penting:

1. Petugas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan di malam hari.
2. Informasi terkait situasi sekitar diberikan kepada masyarakat guna mencegah potensi gangguan terhadap Kamtibmas.
3. Patroli dilaksanakan di titik-titik rawan kriminalitas, sesuai dengan upaya peningkatan keamanan wilayah.
4. Kegiatan patroli sesuai dengan visi Kapolres, yakni "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam penutupan laporan, Polsek Parungkuda mengimbau masyarakat untuk terus mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan patroli ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh warga.